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RELATÓRIO DE REUNIÃO COM REPRESENTANTES DO MUNICÍPIO DE SANTO 

ANTÔNIO DE GOIÁS 

 

No dia 1⁰ de maio de 2021, a partir das 17 horas, o Presidente da Comissão de Turismo, Deputado 

Coronel Adailton, compareceu no município de Santo Antônio de Goiás, atendendo ao convite do 

Prefeito Kleber Freitas, para participar do lançamento da feira gastronômica de Santo Antônio de 

Goiás, na modalidade drive thru. O Presidente do Colegiado visitou o parque Jacarandá, principal 

parque municipal, onde mais de cem pés de jacarandás e ipês foram plantados recentemente. O 

parlamentar também visitou o portal da entrada da cidade e a praça da Igreja matriz. Estavam 

presentes no evento o Prefeito Kleber Freitas, Vereador Vidal, Secretário da Saúde Elvecio, 

Secretário de Desenvolvimento Econômico Gajear, Secretário de e Esporte e Lazer Ilton Santos, 

todos de Santo Antônio de Goiás. Também estavam presentes os servidores da equipe técnica da 

Comissão de Turismo Cacilda Morais e Lucas Henrique Coelho. O grupo seguiu para a Feira na 

modalidade drive thru, sendo o evento presencial, mas com a utilização de máscaras e com 

distanciamento entre os participantes, além dos cuidados com a biossegurança. Na oportunidade o 

Prefeito Kleber solicitou ao Deputado a colaboração para alavancar o setor de turismo no 

município, que é bastante visitado por centenas de ciclistas que fazem o circuito de bike de Goiânia 

a Santo Antônio, por ser próximo da capital e se sentirem seguros na pista. O Vereador Vidal 

ressaltou a importância da construção de um palco fixo, para os futuros eventos que acontecerão 

pós pandemia.  O Secretário de Esportes e Cultura Ilton Santos ressaltou a importância de 

mobilizar as pessoas para o evento drive thru que é um apoio aos pequenos comerciantes de 

alimentos que sofrem muito com a pandemia, e neste evento as pessoas estavam respeitando os 

protocolos de segurança e que em breve muitos outros projetos poderiam sair do papel. O 

Deputado Coronel Adailton, presidente da Comissão de Turismo, agradeceu o convite ficando o 

compromisso de que sempre que for convidado se fará presente e que fará gestões com o Prefeito 

Kleber para buscar recursos e apoio para edificação do que foi solicitado e encerrou a visita da 

Comissão de Turismo ao município de Santo Antônio de Goiás. 


